

Presseinformation

e-masters mit neuem Internetauftritt

Homepage für Mobilgeräte angepasst

Die e-masters Kooperation hat ihren Internetauftritt jetzt auch für Smartphones tauglich gemacht. „Eine logische Weiterentwicklung und Anpassung an die moderne Kommunikation“, so Geschäftsführer Jens Gorr. „Denn mobile Endgeräte erfordern flexible Websites.“

Bereits mit dem Homepage Konfigurator 2, den die e-masters Kooperation im letzten Jahr vorstellte, ist die Gemeinschaft führend in der Branche und Vorreiter bei der Erstellung aktueller Internetseiten für Elektro-Profis. Möglich ist das durch die Anwendung von responsivem Webdesign, das auf die jeweiligen Endgeräte reagiert und Inhalte automatisch der entsprechenden Bildschirmgröße anpasst.

Die Modernisierung der e-masters Homepage sowie die der e-masters Mitglieder hat noch einen weiteren positiven Aspekt: „Laut Google werden Webseiten mit einer guten mobilen Darstellung bald im Ranking weiter vorne liegen“, erklärt Marco Lühmann, Teamleiter Digitale Medien bei e-masters. „Sowohl unsere Kooperation als auch unsere Mitglieder sind durch den Einsatz von responsivem Webdesign im Bereich Internet technisch bestens für die Zukunft gerüstet.“

Der neue Internetauftritt ist erreichbar unter www.e-masters.de

Hannover, 08.08.2013

Bildunterschrift:

Abb. 1: Die e-masters Homepage erkennt automatisch Mobilgeräte.

Abbildungen: e-masters GmbH

Presseinformation

Abbildung zum Text



Abb. 1